

BIG ISSUE

Polda Jatim Berikan Bantuan Keluarga Korban Kanjuruhan

Achmad Sarjono - JATIM.BIGISSUE.ID

Mar 13, 2023 - 08:10



BLITAR - Bentuk rasa kepedulian terhadap sesama, Polda Jatim melalui Direktorat Intelkam kunjungi keluarga korban Kanjuruhan, almarhum Kusaini, di Desa Panggungrejo, Kecamatan Panggungrejo, Kabupaten Blitar.

Kunjungan yang dipimpin Kompol Edy Prisantono dari Tim Subdit 3 Unit 1 Ditintelkam Polda Jatim itu masih dalam mewujudkan kepedulian Polri dalam hal ini Polda Jatim kepada keluarga korban tragedi Kanjuruhan.

"Secara bertahap dan bergilir kami bersilaturahmi menyampaikan rasa belasungkawa dan berdoa semoga almarhum diterima di sisiNya, serta keluarga yang di tinggalkan diberikan kesabaran," ujar Kompol Edy, Sabtu (11/3).

Pihaknya menyebut bersama tim akan mendatangi semua keluarga korban

tragedi Kanjuruhan, namun bertahap, karena keluarga korban Kanjuruhan terdapat di beberapa kota.

"Semua akan kami kunjungi untuk bersilaturahmi, namun keterbatasan waktu dan rumah keluarga korban Kanjuruhan ada di beberapa wilayah jadi kami kunjungi secara bertahap, " ungkapnya.

Sementara itu, Sutrisno selaku orangtua Korban menyampaikan ucapan terimakasih, karena bersedia silaturahmi di kediamannya yang sederhana itu.

"Semoga kebaikan bapak serta tim yang silaturahmi disini mendapat balasan dari Allah SWT. Alhamdulillah saya beserta keluarga sudah legowo atas meninggalnya anak saya pada saat insiden suporter arema, di stadion Kanjuruhan dan saat ini kami tidak sama sekali mempermasalahkan insiden tersebut," ungkapnya Sutrisno Bapak dari Almarhum Kusaini.

Selain itu, hal senada juga disampaikan oleh Enik istri Almarhum Kusaini, ia juga mengatakan dirinya telah ikhlas menerima kepergian sang suami tercinta.

"Saya sebagai istri almarhum sudah menerima kejadian tersebut, dan saya berupaya mengikhlaskan atas meninggalnya suami saya, agar almarhum tenang di sana," ungkapnya.

Sebelum mengakhiri silaturahmi ini, tim Ditintelkam tak lupa memberikan bantuan sosial terhadap keluarga Almarhum Kusaini, korban tragedi Kanjuruhan. (*)